

# FUEL FACTOR X

## ERWEITERTE KRAFTSTOFFBEHANDLUNG

DIE EINZIGARTIGE FFX-FORMEL ENTHÄLT MEHRERE INHALTSSTOFFE, DIE JEDER FÜR EINEN BESTIMMTEN ZWECK ENTWICKELT WURDEN. ES IST WIE SUPERFOOD FÜR IHREN MOTOR.

### GESCHÜTZTE FORMEL ENTHÄLT:

#### METALLORGANISCHE VERBINDUNG

Ein Katalysator, der Kraftstoff bei einer niedrigeren Temperatur entzündet und so für eine längere und vollständigere Verbrennung des Kraftstoffs sorgt. Dies bewirkt, dass der Kraftstoff effizienter genutzt wird, was zu einer verbesserten Kraftstoffökonomie und weniger verschwendetem Kraftstoff durch den Auspuff führt, was die Emissionen reduziert. Die metallorganische Verbindung verbrennt mehr der verfügbaren BTU des Kraftstoffs. Reduziert die Reibung von Kolben, Pumpen und Einspritzdüsen, die letztendlich den Motor verschleifen würde, und verlängert so die Lebensdauer des Motors.

#### DETERGENTIEN

Reinigt und pflegt Einspritzdüsen sowie den Rest des Kraftstoffsystems, damit der Motor so effizient wie möglich arbeitet.

#### POLYMERISATIONSVERZÖGERER

Reduziert Feststoffe, die sich im Kraftstofftank bilden, hält den Motor sauber und verlängert die Lebensdauer aller Motorteile.

#### ROST- UND KORROSIONINHIBITOREN

Entfernt und verhindert Rost im Kraftstoffsystem und hält es effizient am Laufen.

#### DEMULGATOREN

Hilft, Wasser vom Kraftstoff zu trennen. Ein einziger Wassertropfen kann dazu führen, dass eine Einspritzdüse ausfällt und der gesamte Motor beschädigt wird.

#### KRAFTSTOFFSTABILISATOR

Stabilisiert den Kraftstoff, damit er nicht zerfällt oder sich verschlechtert, und verleiht dem Kraftstoff eine längere Haltbarkeit.

AUSSERHALB DER REICHWEITE VON KINDERN AUFBEWAHREN. NICHT SCHLUCKEN. GESUNDHEITSSCHÄDLICH BEI AUFNAHME ÜBER DIE HAUT ODER EINATMEN. HAUT- UND AUGENKONTAKT VERMEIDEN.

#### RICHTUNGEN

- Verwenden Sie 1/4oz zur Behandlung von bis zu 20 Gallonen
- Verdoppeln Sie Ihre ersten 2-3 Behandlungen
- Verwenden Sie FFX jedes Mal, wenn Sie tanken

1/4oz Folienpackung - \$4,99 (3BV) 4

Unzen Flasche - \$59 (40 BV) 16

Folienpackungen - \$69 (40 BV)

20 Folienpackungen & 4 Unzen Flasche - \$139 (90 BV)

4 Unzen Flaschen

1/4oz Folienpackungen

## GUT FÜR IHREN MOTOR UND DEN PLANETEN

- Reduziert Emissionen
- Verbessert die Leistung
- Verbessert den Kraftstoffverbrauch
- Verlängert die Lebensdauer des Motors

### ALL-IN-ONE-LÖSUNG

FFX ist eine umfassende Kraftstoffbehandlung. Andere Produkte können eine oder zwei unserer Komponenten enthalten, aber keines hat alle.

### VERLÄNGERT DIE LEBENSDAUER DES MOTORS UND REDUZIERT VERSCHLEISS

FFX verwendet eine Kombination von Inhaltsstoffen, die zusammenarbeiten, um Ihren Motor sauber und reibungsloser zu halten.

### ERHÖHEN SIE DIE KRAFTSTOFFERSPARNIS

Reduziert den Kraftstoffverbrauch, was zu mehr Meilen pro Gallone führt.

### REDUZIERT SCHÄDLICHE EMISSIONEN & SCHADSTOFFE

Die Reduzierung schädlicher Schadstoffe aus dem Auspuffrohr trägt zu einer saubereren Umwelt bei.

### VERBESSERT FAHRZEUG LEISTUNG & PS

Verbrennt mehr der verfügbaren British Thermal Units (BTUs) im Kraftstoff, was zu einer besseren Leistung führt.

VERWENDE FFX BEI JEDEM TANKEN. SICHER FÜR ALLE VERBRENNUNGSMOTOREN UND HEIZÖLE, GAS ODER DIESEL

4oz Bottles

1/4oz Foil Packs

# FUEL FACTOR X

## ADVANCED FUEL TREATMENT

THE UNIQUE FFX FORMULA CONTAINS MULTIPLE INGREDIENTS, EACH DESIGNED FOR A SPECIFIC PURPOSE. IT'S LIKE SUPER FOOD FOR YOUR ENGINE.

### PROPRIETARY FORMULA INCLUDES:

#### ORGANOMETALLIC COMPOUND

A catalyst that ignites fuel at a lower temperature, providing a longer, more complete burn of the fuel. This causes the fuel to be used more efficiently, providing improved fuel economy and less wasted fuel out through the exhaust, which reduces emissions. The organometallic compound burns more of the available BTUs of the fuel. Reduces friction from pistons, pumps, and injectors, which would ultimately wear down the engine, therefore prolonging the engine's working life.

#### DETERGENTS

Cleans and maintains injectors, as well as the rest of the fuel system, so the engine works as efficiently as possible.

#### POLYMERIZATION RETARDANTS

Reduces solids that form in the fuel tank and keep the engine clean, prolonging the life of all engine parts.

#### RUST & CORROSION INHIBITORS

Removes and prevents rust in the fuel system, keeping it running efficiently.

#### DEMULSIFIERS

Helps separate water from fuel. A single drop of water can cause an injector to fail and damage the entire engine.

#### FUEL STABILIZER

Stabilizes fuel to keep it from breaking down or deteriorating and gives fuel a longer shelf life.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. DO NOT SWALLOW. HARMFUL IF ABSORBED THROUGH SKIN OR INHALED. AVOID SKIN AND EYE CONTACT.

### DIRECTIONS

- Use 1/4oz to treat up to 20 gallons
- Double dose your first 2-3 treatments
- Use FFX every time you fill up

1/4oz Foil Pack - \$4.99 (3BV)

4oz Bottle - \$59 (40BV)

16 Foil Packs - \$69 (40BV)

20 Foil Packs & 4oz Bottle - \$139 (90BV)

## GOOD FOR YOUR ENGINE AND THE PLANET

- Reduces Emissions
- Enhances Performance
- Improves Fuel Economy
- Prolongs Engine Life

### ALL-IN-ONE-SOLUTION

FFX is a comprehensive fuel treatment. Other products may have one or two of our components, but none have all of them.

### PROLONGS ENGINE LIFE & REDUCES WEAR

FFX uses a combination of ingredients that work together to keep your engine clean and running smoother.

### INCREASE FUEL ECONOMY

Reduces fuel consumption, resulting in increased miles per gallon.

### REDUCES HARMFUL EMISSIONS & POLLUTANT

Reducing harmful pollutants from the exhaust pipe helps result in a cleaner environment.

### IMPROVES VEHICLE PERFORMANCE & HORSEPOWER

Burns more of the available British Thermal Units (BTUs) in the fuel, resulting in better performance.

USE FFX WITH EVERY FILL-UP. SAFE FOR ALL COMBUSTION ENGINES AND FUEL OILS, GAS OR DIESEL





## HÄUFIG GESTELLTE FRAGEN

### BEEINTRÄCHTIGT FFX GARANTIEN?

FFX ändert die Kraftstoffspezifikationen nicht (siehe ASTM D975). Wenn FFX die Kraftstoffspezifikationen nicht ändert, hat dies keinen Einfluss auf die Garantien. MyDailyChoice unterhält auch eine Versicherung für alle Ansprüche, die durch die Anwendung der Behandlung entstehen können.

### GIBT ES BESONDERE ANWEISUNGEN FÜR DIE VERWENDUNG VON FFX?

Gießen Sie die empfohlene Menge direkt in Ihren Benzintank. Gießen Sie FFX nicht in eine öffentlich genutzte Zapfpistole. Verwenden Sie bei Fahrzeugen mit Sicherheits- oder Sperrmechanismen im Tankstutzen wie Tankklappen, Abdeckungen oder Türen einen Trichter, um FFX direkt in den Tank zu gießen. Wir empfehlen die Verwendung einer doppelten Dosis FFX für Ihre ersten 2-3 Tanks und danach eine Dosis pro Füllung. Für Generatoren empfehlen wir 3-5 doppelte Dosen FFX. Befolgen Sie die Dosierungsmengenrichtlinien auf der FFX-Packung.

### WIE KANN ICH MEINE EMISSIONEN MIT FFX REDUZIEREN?

Die in FFX verwendete metallorganische Verbindung wird als Sandwich-Verbindung bezeichnet, die im Allgemeinen als Abrenngeschwindigkeitsmodifikator für alle Arten von Kraftstoffen klassifiziert wird. Die aktive Inhaltsstoffverbindung reduziert die Zündverzögerung der Verbrennung und hilft, vorhandene Kohlenstoffformulierungen auf Verbrennungsmotorkomponenten zu entfernen, was zu einer verbesserten Motorlebensdauer, einem verbesserten Kraftstoffverbrauch und einer Verringerung von Emissionen führt.

### WAS IST DAS BEHANDLUNGSVERHÄLTNIS FÜR FFX?

Zwischen 1:5.000 bis 1:10.000 (1 Teil FFX auf 5.000 oder 10.000 Teile Kraftstoff), je nach Art des verwendeten Kraftstoffs. Schwere Kraftstoffe haben im Vergleich zu Nr. 2 Diesel, Ethanol oder Kraftstoffen mit 83-89 Oktan ein niedrigeres Behandlungsverhältnis.

### HILFT FFX BEI DER SCHMIERUNG?

FFX hilft bei der Schmierung. Bei neueren, schwefelärmeren Kraftstoffen fehlt Schmiermittel. Dies bedeutet, dass die Einspritzdüsen nicht ausreichend geschmiert werden. FFX hat ein hohes Maß an Schmierfähigkeit und trägt so dazu bei, dass der Motor länger und effizienter läuft, wodurch Wartungsprobleme verringert werden.

### WIE KANN ICH SICHERGESTELLEN, DASS DIE VERWENDUNG VON FFX NICHT ZU FEHLFUNKTIONEN MEINES MOTORS FÜHRT?

FFX wurde speziell getestet, um sicherzustellen, dass die Leistungskriterien der geltenden Normenverbände vollständig eingehalten werden. Dazu gehört die American Society of Technology and Materials (ASTM).

### WELCHE AUSWIRKUNGEN WIRD DER EINSATZ VON FFX AUF DIE WARTUNGSKOSTEN UND DIE LEBENSERWARTUNG DES MOTORS HABEN?

FFX wurde formuliert, um Feststoffe, Wasser, Rost und Korrosion zu reduzieren. Mit seinen Reinigungsmitteln und Schmiermitteln hilft es, Kraftstofftanks, Kraftstoffleitungen, Pumpen, Filter und Einspritzdüsen zu reinigen und zu schützen. FFX kommt auch Motorventilen, Kolben, Ringen und Zylindern zugute, indem es Kohlenstoffablagerungen eliminiert und die Motorlebensdauer erheblich verlängert.

### WAS IST, WENN DIE MENSCHEN NICHT SOFORT EINE VERBESSERUNG DES KRAFTSTOFFERSPARNISS SEHEN?

Es gibt viele Faktoren, die zum Kraftstoffverbrauch eines Autos beitragen. Manche Anwender müssen FFX möglicherweise über einen längeren Zeitraum anwenden, je nach Motortyp, Alter der Fahrzeugs und der Wartung. Die Verbesserung des Kraftstoffverbrauchs ist nur einer der Vorteile von FFX. Die zuverlässige Wirkung von FFX ist wissenschaftlich belegt und sich bereits im industriellen Einsatz bewährt.



## FREQUENTLY ASKED QUESTIONS

### DOES FFX AFFECT WARRANTIES?

FFX does not change the specs of fuel (see ASTM D975). If FFX does not change fuel specs, it cannot affect the warranties. MyDailyChoice also maintains insurance for any claims that may happen by using the treatment.

### ARE THERE SPECIAL INSTRUCTIONS FOR USING FFX?

Pour suggested amount directly into your gas tank. Do not pour FFX into any public use gas pump nozzle. For vehicles with safety or blocking mechanisms in the fuel filler neck such as fuel flaps, covers, or doors, use a funnel to pour FFX directly into the tank. We recommend using a double dose of FFX for your first 2-3 tanks and then use one dose per fill-up after that. For generators, we recommend 3-5 double doses of FFX. Follow the dosage amount guidelines on the FFX package.

### HOW CAN I REDUCE MY EMISSIONS WITH FFX?

The organometallic compound utilized in FFX is referred to as a sandwich compound, which is generally classified as a burn rate modifier for all types of fuels. The active ingredient compound reduces combustion ignition delay and helps to remove existing carbon formulation on internal combustion components, resulting in improved engine life, improved fuel economy and reduction of emissions.

### WHAT IS THE TREATMENT RATIO FOR FFX?

Between 1:5,000 to 1:10,000 (1 part FFX to 5,000 or 10,000 parts fuel), depending on the type of fuel used. Heavy fuels will have a lower treat ratio compared to No. 2 diesel, ethanol, or 83-89 octane fuels.

### DOES FFX HELP WITH LUBRICATION?

FFX does help with lubrication. In newer, lower sulfur fuels there is a lack of lubricity agent. This means injectors are not getting enough lubrication. FFX has a high level of lubricity, thus helping the engine to run longer and more efficiently, therefore lowering maintenance issues.

### HOW CAN I BE ASSURED THAT THE USE OF FFX WILL NOT CAUSE MY ENGINE TO MALFUNCTION?

FFX was specifically tested to ensure complete compliance with the applicable standards associations' performance criteria. This includes the American Society of Technology and Materials (ASTM).

### WHAT IMPACT WILL THE USE OF FFX HAVE ON MAINTENANCE COSTS AND ENGINE LIFE EXPECTANCY?

FFX was formulated to reduce solids, water, rust, and corrosion. With its detergents and lubricity agents it will help clean and protect fuel tanks, fuel lines, pumps, filters, and injectors. FFX also benefits engine valves, pistons, rings, and cylinders eliminating carbon build-up, and significantly increasing engine life.

### WHAT IF PEOPLE DON'T SEE ANY IMPROVEMENT IN FUEL ECONOMY RIGHT AWAY?

There are many factors that contribute to automobile fuel economy. Some people may need to use FFX over a longer period of time depending on engine type, age of vehicle, and maintenance. Increases in fuel economy is just one of the benefits of FFX. FFX is a scientific based product that works every time.